

El Consejo Superior de Deportes lanza el proyecto Es de Futuro



El Consejo Superior de Deportes presentó el **proyecto “Es de Futuro”**, un proceso reflexivo que tiene como principal objetivo definir **las políticas públicas deportivas** tras la aprobación de la nueva Ley del Deporte el pasado mes de diciembre.

Se realizarán diferentes reuniones y las conclusiones se presentarán en el evento denominado “Programa de Futuro” en noviembre, en el marco de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea.

Desde Riasport esperamos que en estas políticas públicas se contemple el:

- **Real decreto** sobre seguridad deportiva.
- Puesta en marcha del **registro** de accidentes deportivos.

- Formación sobre seguridad deportiva y desarrollo de **planes de seguridad** en las Federaciones Deportivas Nacionales.

"Es de Futuro" se presenta como "*una oportunidad para dinamizar el deporte bajo una perspectiva económica y social*", deseamos desde la red que se atienda también a la *perspectiva del derecho a la "seguridad"* (CE art. 17.1) y por tanto, a la seguridad deportiva dentro del desarrollo de estas políticas públicas.

Más información [aquí](#)

Link to Original article: <https://www.riasport.es/noticias/el-consejo-superior-de-deportes-lanza-el-proyecto-es-de-futuro?elem=299334>